DAS ORIENTIERUNGS-UND SPRACHENJAHR

IN DER DIÖZESE TRIER

uch dieses Jahr im Oktober startet wieder ein neuer Kurs des Orientierungs- und Sprachenjahres.

Das Felixianum richtet sich an junge Frauen und Männer zwischen 18 und 30 Jahren. Wer nach dem
Schulabschluss, nach einer Ausbildung oder einem Studium eine Zeit der Orientierung braucht, dem
bietet das Felixianum die Möglichkeit dazu.

Unter den drei Perspektiven "spiritualität leben lernen" geht es darum, mit anderen jungen Menschen zusammen zu wohnen und zu leben, sich selbst und den eigenen Glauben besser kennenzulernen, gemeinsam zu beten und Gottesdienst zu feiern. Außerdem gehören zum Felixianum, zwei neue Sprachen (Spanisch, Latein oder Griechisch und ggf. Hebräisch) zu lernen und ein Sozialpraktikum zu machen, um durch den "Dienst am Nächsten" das Christsein zu leben. All das will den Rahmen schaffen, in dem junge Menschen der Frage ihrer eigenen Berufung nachgehen können: Wer bin ich? Wer will ich sein? Wohin will ich mit meinem Leben? Und welche Rollen spielen dabei Gott und der Glaube an Jesus Christus? Was heißt all das für einen Berufswunsch? Und welche Schritte stehen als nächstes an?

Besonders interessant für angehende Theologie-Studierende

Besonders interessant ist das Felixianum auch für junge Menschen, die sich für ein Theologiestudium interessieren: Im Felixianum besteht die Möglichkeit, die für das Studium benötigten Sprachen (Latein, Griechisch, ggf. Hebräisch) zu lernen; durch die verschiedenen Angebote zur Glaubensvertiefung werden auch erste theologische Basics vermittelt. Bewerben können sich auch Neustudierende im Fach Katholische Theologie an der Theologischen Fakultät Trier, die im ersten Studienjahr im Felixianum mitleben und wohnen wollen.

Da das Felixianum als Vorkurs für ein Studium anerkannt ist, besteht auch die Möglichkeit, Schüler-BAföG zu beantragen. Bewerbungsschluss ist am 31. Juni 2019. Wer Lust hat, das Felixianum näher kennenzulernen, ist herzlich eingeladen, in Trier vorbeizukommen und die Felixianerinnen und Felixianer zu besuchen.

Mehr Infos gibt's unter www.felixianum.de.



Maria Koob

Tel.: 0 65 02 / 93 71 601 maria.koob@felixianum.de



Oliver Laufer-Schmitt

Tel.: 06 51 / 94 84-130 oliver.laufer-schmitt@felixianum.de

ERFAHRUNGSBERICHTE

"Das Felixianum ist für mich mehr als ein Sprachen- und Orientierungsjahr. Es unterstützt mich darin, meinen eigenen Weg zu finden, es eröffnet mir neue Perspektiven und ich erhalte die Möglichkeit, mich selbst zu finden. Durch das Felixianum erlebe ich Gemeinschaft und erhalte eine Vielzahl an Inspirationen für meinen Glauben."

Antonia, Felixianerin, Kurs 18/19

"Das Felixianum ist für mich wie eine Art Auslandsjahr, nur nicht so weit weg. Man Iernt neue (alte) Sprachen, lebt in einer größeren Wohngemeinschaft mit anderen zusammen, begegnet vielen neuen Menschen und macht einige schöne Erfahrungen, vor allem auch in Bezug auf den Glauben!"

Frederic, Felixianer, Kurs 18/19

"Das Felixianum ist für mich ein Jahr des Innehaltens, zugleich der Expedition und der Begegnung. Wir dürfen Altes reflektieren, Neues kennenlernen, uns damit auseinandersetzen und gehen ein Stück Weg gemeinsam. Das Felixianum gibt uns den Freiraum, die berufliche Zukunft zu bedenken."

Daniela, Felixianerin, Kurs 18/19

